



28.05.2025 12:38 CEST

Spontane Bärenherz-Spendenaktion bei Mietra Lagerverkauf

Am 09. Mai fand ein großer Lagerverkauf bei Mietra statt. Dabei wurden gebrauchte, aber noch voll funktionsfähige Schließfächer aus Schulen in ganz Deutschland verkauft. Ganz spontan wurde dabei eine kleine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz gestartet: Für die Firma Mietra ist es eine Herzensangelegenheit Bärenherz schon seit vielen Jahren zu unterstützen.

Die Spendenaktion und eine kleine Aufstockung von Mietra ergaben ein Spendensumme von 100€ Euro. Wir bedanken uns von Herzen bei allen Spendern und Spenderinnen und der Firma Mietra für die tolle Aktion und die kontinuierliche Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325